
Cuenta pública “Inmarcesible” 
2024-2025 

En el presente documento daremos a conocer nuestros logros 
durante nuestro período desde mayo del 2024 hasta abril del 
2025.                                                                                      
enseñando nuestro compromiso durante nuestro periodo, y el 
cumplimiento de nuestros proyectos, los cuales fueron 
presentados cuando nos postulamos a centro de estudiante con 
nuestro plan anual. 

Gestión interna: 

● Proyecto 0 (Biblioteca autogestionada) : Durante el mes de 
diciembre logramos instalar la biblioteca autogestionada en 
el café literario, esta cuenta con libros donados por parte de 
la biblioteca nacional y biodemos. 
 

● Espacios recreativos: Para cumplir este proyecto realizamos 
diversas actividades en los recreos tales como: Sillas 
musicales, yincana, kpop random dance, etc. 

 

● Charlas de autocuidado: Durante el mes de mayo 
realizamos una charla de autocuidado para la jornada tarde, 
el ppt que se usó se subió a nuestro instagram y fue 
difundido por nuestro canal de difusión. 

 



● Canal de difusión:                                                                          
En mayo creamos el canal de difusión este con el fin de 
mantener al estudiantado informado descentralizando la 
información que antes solo se bajaba por el grupo de 
presidentas y por instagram. 
 

● Charlas de orientación universitaria: El 4 de septiembre se 
llevaron a cabo las charlas vocacionales con estudiantes de 
la uah y de la udp, un trabajo en conjunto con las 
orientadoras de nivel.                                                                               
 

● Charla conceptos básicos para estudiantes de séptimo y 
octavo: Durante el mes de mayo llevamos a cabo una charla 
de conceptos básicos y jergas estudiantiles, esto para 
concientizar a nuestrxs  compañerxs de jornada tarde, el ppt 
que se usó fue difundido en instagram y por nuestro canal 
de difusión.  
 

● Proyecto fechas conmemorativas: Durante el año se 
realizaron velatones, actos conmemorativos, lienzos y post 
de instagram para la contextualización de estas fechas. 
Nuestra última fecha conmemorativa fue el 8 de marzo del 
2025, esta en conjunto con convivencia escolar y dirección, 
se desarrolló una serie de charlas en conjunto a actividades 
que se realizaron durante el lunes 10 de marzo, en la cual 
de forma paralela el dia viernes 7 de marzo se realizó una 
jornada de agp y la creación de un lienzo en 
conmemoración a la fecha. 

 



● Dispensador de toallas higiénicas: En octubre de 2024, se 
instaló un dispensador afuera de la sala DICELU. Además, 
se insistió en la entrega de suministros a nuestro 
dispensador y enfermería, reabasteciendose cada vez que 
se agotaban. 

 
● Entrega de herramientas en emergencias: Durante el año 

escolar 2024, se proporcionó información a lxs estudiantes 
que se acercaron a DICELU sobre sus casos (acoso o 
abuso sexual), los cuales fueron derivados a Convivencia 
Escolar. Además, se ofreció el número personal de una de 
las integrantes de DICELU para cualquier duda o consulta. 
Por otra parte, se difundió un afiche en el canal de difusión y 
el grupo de WhatsApp sobre los protocolos que tiene el liceo 
frente al acoso y abuso sexual, incluyendo información 
sobre a quién recurrir en caso de necesidad. 
 

● Ferias de educación sexual y charlas: La Feria de 
Educación Sexual anual contó con la participación de 
DICELU, que colaboró en la planificación y organización del 
evento, aportando ideas y sugerencias. Además, se 
mantuvieron conversaciones con las matronas del liceo 
sobre la organización de charlas relacionadas con la 
violencia y la educación sexual. 

 
● Plan ESI: El 20 de septiembre, se llevaron a cabo reuniones 

con el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género, en las 
que se discutió el tema de la violencia en las relaciones de 
pareja y se lanzó una campaña con la misma temática. 
Además, se insistió con la Dirección de Educación Municipal 



(DEM) en la necesidad de mejorar el Plan de Educación 
Sexual Integral (ESI) para el liceo. 
 

● Charlas medioambientales con Ocean Plastic: Durante el 
mes de octubre se llevaron a cabo charlas sobre el medio 
ambiente y la contaminación en los mares. 
 

● Jornada de limpieza medioambiental: El 20 de agosto se 
llevó a cabo una jornada de limpieza en nuestro liceo con la 
comunidad. 
 

● Creación petitorio estudiantil: Durante el mes de julio se 
llevaron a cabo reflexiones y CODECU para crear el 
petitorio estudiantil 2024, llevando a cabo mesas de trabajo 
con la DEM ( dirección educacional municipal) y la DEPROV 
(departamento provincial de educación). 
 

● Mesa de trabajo senda previene: Durante el mes de agosto 
se llevó a cabo una reunión con senda previene ( servicio 
nacional para la prevención y rehabilitación del consumo de 
drogas y alcohol) en la cual como comunidad el día 5 de 
septiembre se llevaron actividades para la prevención del 
consumo de drogas. 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 

Gestión externa: 
 

● Reactivación de lazos : Durante el mes de julio se creó la 
mesa de trabajo mujeres y disidencias la cual está 
compuesta por: Liceo 4 Isaura Dinator, Liceo 6 Teresa Prats, 
Liceo Carmela Carvajal, Liceo 7 de Providencia, Liceo 
Tajamar de Providencia; esto después de que se realizará 
una votación para la reactivación de lazos con 1346 votos a 
favor, 94 en contra, 2 nulos y un total de 1,442 votantes, 
cumpliendose corum y reactivandose lazos. 
tres representantes de cada liceo firmaron un acta de 
compromiso, la cual consiste en respetar los acuerdos que 
se llevarán a cabo en las reuniones, si uno de los liceos 
incumplía estos acuerdos, todos los liceos miembros de la 
mesa cortaran lazos con ese establecimiento. 

 
● Medidas de reparación: En conjunto con la mesa de trabajo 

mujeres y disidencias se creó el documento durante el mes 
de julio el cual fue publicado durante el mes de agosto, que 
exige a los centros de estudiantes de liceos masculinos y 
disidentes, medidas de reparación para una reactivación de 
lazos, segura, sana y respetuosa. 
una de estas medidas son las disculpas públicas que debían 
ofrecer los centros de estudiantes de liceos masculinos y 
disidentes, reconociendo los actos de violencia ejercida por 
parte de sus compañeros hacia nuestras compañeras,  



como centros de estudiantes siendo un órgano 
representativo, no solo representamos las generaciones 
actuales, también se representa nuestra historia, logros y 
derrotas. no se puede exigir confianza al momento de 
compartir espacios, cuando nuestra base está llena de 
desconfianza y repudio, es por esto que se les exige 
reconocer los actos machistas, las violaciones, y el acoso 
que muchas de nuestras compañeras recibieron durante 
toda nuestra historia como emblemáticos. 
  

● Campaña contra la violencia hacia la mujer: Durante el mes 
de septiembre se llevó a cabo una reunión en el ministerio 
de la mujer y la equidad, con la ministra Antonia Orellana, 
en la cual se abordó sobre la campaña contra la violencia 
hacia la mujer, llegando al acuerdo de que el lanzamiento de 
esta se llevaría a cabo en nuestro establecimiento el 
lanzamiento de esta campaña el 28 de noviembre, en 
presencia de diversas autoridades, tales como, la ministra 
Antonia Orellana, el delegado presidencial Gonzalo Duran, 
la seremi de educación Raquel Solar y la jefa del 
departamento provincial de educacion Daniela Carvacho. 
 

● Retiro punto fijo: Durante la conmemoración de los 130 años 
del liceo, se llevó a cabo un conversatorio con el presidente 
de la república Gabriel Boric Font, donde se planteó como el 
punto fijo de carabineros era una forma de persecución 
política más que de protección hacia nuestras estudiantes, 
es ahí donde el presidente da la orden de retirar este punto 
fijo de la GOPE para el lunes 1 de septiembre. 



El 1 de septiembre a las 7:45 de la mañana dicelu evidencia 
que el punto fijo seguía presente, por lo cual nos 
comunicamos con el delegado presidencial Gonzalo Duran y 
este nos explica que el punto fijo de la GOPE había sido 
retirado y en su lugar se había instalado un punto territorial 
obligatorio ya que contamos con una comisaría al lado, el 
cual tendra como funcion rondar por el perímetro de la 3ra 
comisaría de santiago, esto incluyendo santa ana y su 
plaza.  
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